No Rain, No Rainbow! 君たちの未来に虹がかかるなら……

## 学校の新しい生活様式

います。

本校も、

マスクの着用

・体温チェック、手洗

り入れる必要に迫られ

新しい生活様式を取



流行が、 りよい 校状態が続き、 ます。学校も3月から休 まだ都市部を中心に、 されました。 りやっと通常授業が開 大きく変えようとしてい ロナの影響は大きく、 未来を模索し 私たちの生活を しかし、 5月末よ

新型コロナウイルスの

KOEN TIMES

> 2020年 7月 (令和2年)

758-0047 山口県萩市東田町 15

## 萩 光 塩 学 院

中学校・高等学校 Tel. 0838-22-0782 Fax. 0838-26-5776

http://www.hagikoen.jp

E-mail:koen.hj@hagikoen.jp



## タブレットの活用

室に透明シールドを設 ・換気の徹底に加え、

るように工夫しています。 充実させ、自宅でも学習でき タブレットを使った授業を

行っています。

机の配置 ソーシャ

室内の

消毒は毎

にも工夫をし、

がら授

業を進めていま

ルディスタンスを保ちな



善を進めています。を試験的に実施し、 休校中にオンライン 授業改

オンライン授業



8/7(金)8:50~12:30 萩光塩学院高等学校 オープンスクール

高校の部活動を体験!



れぞれの地域の魅力度について発表しました。調べています。先日は、学習アプリ【ロイロノート】 ていく必要があります。高校入学直後の休校に不安を募らせていた した。マレーシア・シンガポール、グアム、沖縄の三地域について 高1の生徒たちですが、来年度の修学旅行に向けた学習が始まりま 高 1 グローバル化の是非が問われる今だからこそ、異文化理解を進め 探究の時間~ロイロシートでプレゼン!



休校中は部活もオンライン!

「東京 2020 オリンピック聖火リレーセレ ブレーション コカ・コーラ Stage」で予定さ れていた書道部による書道パフォ は残念ながら中止となりました。

そこで配布されるはずであった、 オリンピック限定デザインのボト ルを、コカ・コーラ株式会社様よ り寄贈していただきました。 ありがとうございました!



\*コンセンサス ディスセンサス 意見が一致すること。 否定せず受け入れること。

思うので気をつけていきたいという考え方はとても大事な時期だとなった。今からが人と付いう考え方はとても大事だととなった。今からが人とけいうました。今からが人とけれるときのディーをできた。 思うので見

思います。思います。思います。という言葉が心に残りまい」という言葉が心に残りまい」という言葉が心に残りまい」という言葉が心に残りまい。また、相手の一面だけい」という言葉でないといけな 正 しいことを言うときほど めーにいたま たま面残け いずだりな と知けま

6月9日、スクールカウンセラー 6月9日、スクールカウンセラーの武田先生による心理教育授業を実迫られています。この時間は、生徒迫られています。この時間は、生徒たちによりよいコミュニケーションたちによりよいコミュニケーションをとなりました。

時の様子です。 萩カトリック教会を訪問した マーチリー 中学生全員で、



4月9日対面式 スト教のエッ?ウソ ~!?ホント!を皆さんと 緒に考えながら、楽しく学

毎時間の授業準備や校務をこな すことは大変で悩むことも多く ありますが、生徒たちと時間をす ごすことは楽しく、毎日が充実し ています。理科の楽しさを伝えら れるよう日々精進していきたい と思います。(小田先生)

数学を通して、解けた時の喜びや達成感を味 わい、課題解決能力を育んでほしいと思いま す! (林先生)



6月30日、体育の授業で創作ダンスの発表会があ りました。生き生きとした表情で踊る生徒の姿に、 元気をもらいました。



んでいきたいと思います。 (Sr. 石川) 音楽を楽しみながらピアノが弾けるよう に、一緒に頑張りましょう! (島元先生)

生徒感想米